
2 Pièces

37 m²

Réf. 812

900 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à louer (06210)
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Mandelieu la-napoule- au sein d'une résidence sécurisé, Découvrez ce

charmant appartement 2 pièces à louer à l'anné entièrement meublé et

climatisé.  Ce  logement  dispose  d'un  séjour,  une  cuisine  entièrement

équipé  avec  four,  plaques  de  cuisson,  micro-ondes,  réfrigérateur,

congélateur.  La  chambre  dispose  d'un  lit  double  et  de  nombreux

rangements, tandis que la salle de bain est pourvue d'une baignoire et

wc,  et  d'une  machine  à  laver.  Vous  profiterez  également  d'une

spacieuse  terrasse  privative  avec  une  vue  agréable.  l'appartement  est

idéalement situé à proximité des commerces et des transports ...

Mandelieu la-napoule- in a secure residence, this charming 2-room flat for rent all

year  round is  fully  furnished and air-conditioned.  It  comprises a living room and a

fully-equipped  kitchen.  The  bedroom  has  a  double  bed  and  plenty  of  storage

space,  while  the  bathroom  has  a  bath  and  wc.  There  is  also  a  spacious  private

terrace  with  pleasant  views.  The  flat  is  ideally  located  close  to  shops  and  public

transport, yet enjoys a quiet and pleasant environment. A private swimming pool is

available  for  residents,  and  a  caretaker  provides  day-to-day  security.  An  outdoor

parking space completes this ...
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